
Por qué vamos a la Iglesia
El presidente Oaks dijo 

que ir a la Iglesia es importante. Cuando 
vamos a la Iglesia, podemos trabajar 

como un equipo para prestar 
servicio a los demás. Podemos 
ayudar a las personas que están 
solas y mostrar amor por ellas. 
También podemos tomar la 
Santa Cena y adorar a Jesucristo.

Notas de la conferencia

Esto me enseña que:
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El nombre de 
la Iglesia
El élder Andersen habló 

de una niña de Tahití que utilizó el nombre 

completo de la Iglesia. Cuando su maestra 

le preguntó si era mormona, ella dijo: “Soy 

miembro de La Iglesia de Jesucristo de los 

Santos de los Últimos Días”. La 

maestra quiso aprender más acerca 

de la Iglesia. Más adelante, ¡su 

maestra se bautizó!

Esto me enseña que:

Una meta con 
las Escrituras

La hermana Cordon 

relató la historia de una niña que se puso 

la meta de leer las Escrituras. Ella leía cinco 

versículos cada mañana. Luego invitó a sus 

padres y hermanos a leer con ella. Ella ayudó 

a su familia a acercarse más a Jesucristo.

Esto me enseña que:

Reunirse con 
los misioneros

El élder Giuffra explicó 
cómo se unió a la Iglesia en Chile. Un día 
vio a dos misioneros que iban a visitar a su 
vecina. Le preguntó a su vecina acerca de 
ellos, y ella lo invitó a reunirse con ellos. Los misioneros les enseñaron a su madre y a él 
a tener fe en Jesucristo. Ellos obtuvieron un testimonio y decidieron ser bautizados.

Esto me enseña que:


